

ABSTRAK

Vonny Choirullia, 1640210066, Makna Perempuan Salihah Di kalangan Mahasiswi KPI IAIN Kudus (Studi Kasus Pesan Dakwah Ustadz Hanan Attaki pada Channel YouTube Mutiara Islam), program studi Komunikasi Penyiaran Islam (KPI), IAIN Kudus, 2021.

Banyak da'i memanfaatkan YouTube untuk menyampaikan materi dakwah. Salah satu tokoh agama yang menggunakan YouTube sebagai sarana dakwah adalah Ustadz Hanan Attaki, Lc. Banyak nasihat soal jodoh dan pernikahan yang disampaikan beliau untuk kalangan muda. Tidak hanya tema tentang jodoh dan pernikahan saja tetapi, ustadz Hanan Attaki juga banyak menjelaskan tema tentang perempuan. Oleh sebab itu hal yang lumrah jika media informasi seperti YouTube memberikan pengaruh dalam membentuk kepribadian masyarakat tak terkecuali perempuan dalam hal positif maupun negatif. Fokus ini memiliki dua hal yang akan dibahas oleh peneliti, yaitu peneliti akan memfokus penelitian pada pembahasan mengenai makna perempuan salihah yang disampaikan oleh ustadz Hanan Attaki dalam channel YouTube Mutiara Islam dan pemaknaannya pada mahasiswi KPI IAIN Kudus.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah informan kunci, yaitu mahasiswi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus tahun ajaran 2019/2020 yang menonton serta mengikuti channel YouTube Mutiara Islam. Teknik pengumpulan data menggunakan pedoman observasi, wawancara dan dokumentasi yang kemudian diuji keabsahan datanya dan diuji dengan mereduksi data..

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan teknik reduksi data kemudian disimpulkan dengan cara induktif, penelitian ini berhasil menemukan: 1) kontribusi komunikasi dakwah berbasis budaya Jawa yang dibedakan ke dalam tiga Video Ustadz Hanan Attaki dalam channel YouTube Mutiara Islam tentang ciri-ciri perempuan salihah menyebutkan bahwa perempuan salihah seperti Maryam calon istri nabi Musa dan Aisyah. Perempuan yang salih adalah perempuan yang menyenangkan suami saat memandang istri. Hal ini sejalan dengan surat Q.S An-Nisa (04): 34 tentang Wanita salihah memiliki dua ciri utama, yaitu wanita yang taat kepada Allah dan Rasul-Nya, dan taat kepada suaminya. 2) Mahasiswi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus memaknaiperempuan salihah yang disampaikan ustadz Hanan Attaki dalam channel YouTube Mutiara Islam. Perempuan salihah menurut surat Ar-rahman yang selanjutnya kita teladani sebagai umat. Tentu perilaku responden sesuai apa yang diajarkan agama Islam sebagai perempuan salihah sebagaimana yang diutarakan oleh ustadz Hanan Attaki. Misalnya menjaga aurat, menjaga ahklak pribadi, patuh terhadap orang tua, menjaga kehormatan orang tuanya dan bertawakal yang diterapkan pada kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci: Makna, Perempuan Salihah, Ustadz Hanan Attaki.